



Ungguli Persikas dengan 5 Gol PSIM Kembali ke Jalur Kemenangan

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta akhirnya kembali ke jalur kemenangan setelah berhasil mengungguli Persikas Subang dengan mengantongi lima gol tanpa balas pada lanjutan kompetisi Liga 2 2024/2025 di Stadion Mandala Krida, Sabtu (12/10).

Kemenangan ini membawa 'Laskar Mataram' naik ke posisi *runner up* klasemen sementara Grup 2 dan memutus hasil minor yang diraih 'Laskar Mataram' setelah gagal meraih kemenangan di tiga laga sebelumnya.

Tambahan tiga poin ini membuat PSIM untuk sementara mengemas nilai 11 hasil 6 laga, dengan 3 kali menang, 2 kali imbang dan sekali menelan kekalahan. Nilai tersebut sama persis dengan peringkat ketiga klasemen, Bhayangkara Presisi FC yang hanya kalah selisih gol dari PSIM. Namun, poin 11 dari PSIM ini terpaut satu poin dengan pemuncak klasemen sementara, Persija Jepara yang meraih 12 poin dari 6 pertandingan.

Meski meraih kemenangan besar atas Persikas, Pelatih PSIM, Seto Nurdiantoro usai laga tetap *meuwanti-wanti* para pe-

mainnya untuk jangan jemu dan harus fokus untuk mempersiapkan laga-laga selanjutnya. "Semoga pemain tidak jemu dan menjadi penyemangat untuk lebih baik. Tiga pertandingan terakhir, kami sedikit minor setelah kalah dari Pati drop mental pemain dan pelatih," ujarnya saat jumpa pers usai laga.

Pada pertandingan tersebut, PSIM memang tampil mendominasi jalannya laga sejak menit awal dan langsung unggul 1-0 terlebih dahulu melalui Yudha Alkanza saat laga baru berjalan 9 menit. Tak butuh waktu lama, penyerang asing asal Brasil, Raffinha sukses menambah keunggulan timnya pada menit ke-12 setelah mampu menuntaskan tugas sebagai eksekutor penalti. Keunggulan 2-0 bertahan hingga babak pertama usai.

***Bersambung hal 6 kol 4**



Luapan kegembiraan para pemain PSIM Yogyakarta merayakan gol Raffinha ke gawang Persikas Subang.

KR-Acharya Azzora

PSIM

Sambungan hal 1

Memasuki paruh kedua laga, PSIM yang mendapat dukungan penuh dari suporternya langsung menambah keunggulan jadi 3-0 melalui Arya Gerryan di menit ke-49. Hanya berselang tujuh menit selepas gol ketiga, Raffinha menambah keunggulan PSIM jadi 4-0 melalui gol yang diciptakan-

nya. Pesta gol tuan rumah akhirnya dituntaskan oleh gol Savio Sheva di menit ke-78 untuk menegaskan kemenangan 5-0 PSIM atas Persikas.

"Setelah laga Pati kemarin, kami berusaha mengembalikan mental, di home tidak maksimal, di Nusantara juga sebenarnya

positif, meski kami ingin tiga poin. Hari ini semoga menjadi titik balik dari tiga laga sebelumnya, menjadi lebih greng, kembali ke jalur permainan kami meski tetap akan ada evaluasi baik secara individu maupun tim, akan coba kami terus perbaiki ke depan," tandasnya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005